



Hijra

Notre famille est d'origine marocaine et nous sommes musulmans. Nous avons trois merveilleux enfants. Aujourd'hui, je fais appel à votre générosité pour nous aider à réaliser un rêve important :celui de déménager dans un pays où nous pourrions vivre notre foi librement et sans crainte, loin de l'islamophobie et du racisme qui nous ont tant affectés. Ce rêve, nous le partageons avec toutes les personnes ne voulant plus de musulmans en France.

Merci d'avance. Les apostats sont aussi les bienvenus ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/P1ZgTkLw





Cette cagnotte vous est proposée par :

Rachid ALI

